

Antrag Nr. 11-O-26-0170
FDP-Fraktion

Betreff:

Brückenuntersuchung (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wann die letzten Untersuchungen der Brücken - Mainbrücke Kostheim/Gustavsburg sowie August-Lutz-Brücke - mit welchen Ergebnissen durchgeführt wurden.

Beide Brücken werden durch Schwerlastverkehr (Lkw und Busse) zunehmend belastet. Daher ist es wichtig zu wissen, wie weit die statische Belastungsgrenze bereits erreicht ist, bzw. wie viel zusätzlicher Schwerverkehr den Brücken gefahrlos noch zugemutet werden kann. Dies scheint besonders für die Mainbrücke hinsichtlich des geplanten Containerterminals auf Gustavsburger Seite von Bedeutung zu sein.

Mainz-Kostheim, 07.11.2011

Kracht